

Crónica

Alumnos del Colegio Bajo Molle representarán a Tarapacá en Feria Científica Nacional Juvenil

Catalina Villarroel y Fernando Antúnez, estudiantes del 3° Medio A del Colegio Bajo Molle, fueron seleccionados para participar en la 52ª Feria Científica Nacional Juvenil que se llevará a cabo los días 11, 12 y 13 de octubre en Santiago, instancia en la que estarán acompañados de su profesora Gladys Rojas.

Ambos jóvenes serán los únicos representantes de la Región de Tarapacá en este importante evento organizado por el Museo Nacional de Historia Natural, el cual se realiza desde 1970 y que convoca a estudiantes de Educación Básica y Media de todo Chile con el propósito de promover la divulgación y valoración de la ciencia en la comunidad escolar.

Los alumnos iquiqueños participarán presentando su proyecto llamado "Eco-Nicens", el cual consiste en la aplicación de alginato de sodio extraído del huiro chascón (*Lessonia nigrescens*) para la elaboración de



Los jóvenes iquiqueños presentarán su proyecto de biomaterial en base a algas en el evento que se realizará los días 11, 12 y 13 de octubre en el Museo Nacional de Historia Natural.

un biomaterial con el objetivo de reemplazar plásticos de un solo uso. Al respecto, Catalina Villarroel contó que "llevamos aproximadamente dos años trabajando en este proyecto de biomaterial. Cuando la profesora Gladys nos habló de este evento no dudamos en postular y estamos súper felices de haber clasificado y de tener la oportunidad de poder mostrar nuestro proyecto".

Fernando Antúnez, por su parte, señaló que "estamos contentos de poder representar a la Región de Tarapacá en este evento, donde podremos mostrar nuestro proyecto y todo lo que hemos investigado a estudiantes de otras regiones, compartir conocimientos y ayudarnos en nuestros proyectos".